



Santiago, 7 de septiembre de 1993

Excelentísimo Señor
Erwin Teufel
Ministro Presidente
Baden-Württemberg
STUTTGART

Estimado Ministro Presidente y amigo:

Acuso recibo de su atenta carta de junio último en la que hace referencia a distintos temas que fueron tratados en su visita a nuestro país.

Al respecto, me alegra en primer lugar su opinión tan positiva sobre el desarrollo político y económico de Chile. En estos días, la Dirección de Relaciones Económicas Internacionales está organizando la visita de una delegación de empresarios chilenos a Baden-Württemberg, oportunidad en que las autoridades chilenas que integren la delegación realizarán una jornada informativa sobre nuestro país en Stuttgart.

De igual modo hemos acogido con gran interés vuestra invitación para que expertos chilenos viajen a Baden-Württemberg a conocer en profundidad el sistema dual de enseñanza profesional. Adjunto tengo el agrado de enviar una propuesta que ha elaborado nuestro Ministerio de Educación para materializar esta idea.

Es posible que establezcamos una relación directa entre la misión de expertos en educación y la visita de los empresarios.

Le reitero mis sinceros agradecimientos por su personal preocupación en la cooperación entre Baden-Württemberg y Chile.

Lo saluda muy cordialmente.

PATRICIO AYLWIN AZOCAR